
 
 
 
５月９日（土）向丘地域活動セン

ター（旧向丘出張所）において、中

町会第３４回定時総会が開催されま

した。 
今回は、開催に先立ち厚生部の主

催で、日本医科大学付属病院の中野

博司先生を講師にお招きし「高齢者

の健康」に関する講演をお願い致し

しました。（詳細記事は次ページ） 
総会次第により開会の後、中島会

長が議長に選出され、さらに出席状

況が次のように報告され本総会の成

立が宣言されました。出席者 30名、
委任状 107 名、（有効票数 137 名）  
5月 9日現在町会員総数 202名。 
続いて総務部より、第 1号議案の 
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この度、５月９日、中町会総会に

おいて副会長に推薦をいただき、重

責の一端を担う事になりました。 
 自社の仕事及び、文京区の体育関

係の役も務めておりますので、中々

十分には動く事は難しいかと思いま

すが、中町会の皆様に幾等かでもお

役に立てるよう努めてまいる所存で

す。 
少子高齢化の進む中、特に高齢化

について（我が身そうですが）町会

の出来る事について今一歩考えてみ

る必要を感じております。 
又ここ数年町会員の入れ替わりが 

 
 
 
「20年度事業報告」と第 2号議案の
「20 年度収支決算報告及び特別会計
基本財産造成積立金」の報告がされ、

北村会計監査役より監査報告があり、

第 1,第 2 号議案は出席者全員に承認
されました。 
その後に第 3号議案「平成 21年度

事業報告案」と第 4号議案「21年度
収支予算案」が報告され、本年度は

祭事部費以外が殆ど前年度に準じた

内容で、また現在の諸事情を考慮し

町会費の減額継続をする旨の補足説

明がありました。（会計部長が現在空

席のため、会計報告は総務部で代行

致しました） 
承認された後、町会役員の改選が 

✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽ 
 
 
 
在り、新会員の方々がこの町に来て

良かったと思われる町会になる様に

したいと思います。  
中島町会長の下、大分活性化され

て来ていますので、より一層風通し

のよい町会になっていくよう微力な

がらお手伝いをさせていただきます。 
 
 
 
 
 
 
 

行われ、会長に中島幸夫氏、副会長

に岸紀代治氏、石原文爾氏、北村治

夫氏、会計監査役に冨里輝雄氏、塚

本隆氏の 6名が選出されました。 
質疑応答を経て全員異議無しで承

認され総会は成功裏に終了いたしま

した。 
総会終了後、全員出席で懇親会が

開催され、軽食を取りながら新班長

の自己紹介等が行われ和やかな雰囲

気の中で散会となりました。 
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『第 34回定時総会が開催されました』 

懇親会 

『副会長就任にあたり』 
中町会副会長 北村 治夫

新班長さんの紹介 
（敬称略） 

第１班  西巻  孝 
第２班  青木 義久 
第３班  松田  昇 
第４班  冨里 輝雄 
第５班  藤沢 幸子 
第６班  小林  進 
第７班  石井惞二郎 
第８班  中島 幸夫 
第９班   玉井  信 
第 10班 風間 朱実 
第 11班 岡本 靖一 
第 12班 富田  忠 
第 13班 川瀬 作治 
新班長の皆様一年間よろし

くお願い致します。 

至急募集【区報配布係り】 
月に 2 回程度、区報等を各班長宅

へ配布して戴ける方を急ぎ求めてお

ります、総務部または町会長あてに

ご連絡お待ちしています。 



 
 
役 職   氏名（敬称略） 

✧会 長   中島 幸夫 
✧副会長   岸 紀代治 
同     石原 文爾 
同     北村 治夫 

✧会計監査  冨里 輝雄 
 同     塚本  隆 
✧相談役   藤生千代吉 
 同     堀越 京子 
✧会計部 

部 長 橋本 洋子 
✧文化部  

部 長 水野 俊一 
   副部長 橋本 一夫 
✧青少年部  

部 長 梶間 秀明 
副部長 石井惞二郎 

✧婦人部  
   部 長 柴田恵美子 
   副部長 佐藤 紀子 
✧厚生部 
   部 長 菅原かほる 
   副部長 中島 渥子 
✧防災部 
   部 長 北村 治夫 
   副部長 塚本  隆 
   同   今井 健二 
✧防犯交通部 
   部 長 石原 文爾 
   副部長 関口  勇 
✧祭事部 
   部 長 岸 紀代治 
   副部長 水上 修一 
   同   内田  敢 
   同   水上  麗 
✧総務部 
   部 長 奥村健二郎 
   副部長 沢井 富雄 
   同   吉武寿美子 
✧奉納金出納係   

岸 紀代治 
✧飛脚便編集委員 
奥村健二郎 沢井 富雄 
吉武寿美子 橋本 一夫        
柴田恵美子 石原 文爾 
橋本 洋子 

 
以上の役員で執行して参りま

す皆様ご協力お願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆5 月 23 日 第１回「部長会」・地域セ  

ンター１階 17 時 30～     総務部 

☆6月 7日 自転車交通安全＆おもちつ     

き･誠之小学校:9～12時 向丘地区対 

☆6月 14 日 協賛.追分商栄会「米づく  

り体験」･群馬県富士見村 自由参加 

☆6月 14日本郷消防団技術発表会･東大   

弓道場脇:10～11時 30消防団員.会長 

☆6月 20 日 第２回役員会・地域セン  

ター１階 17 時 30～    総務部 

☆6月 22-3日 町連役員宿泊研修会･湯  

河原.かねこ横集合    町連役員 

☆7月 21-30 日 誠ラジオ体操会・誠之  

小学校         五町会共催 

☆7月 23 日 つつじ苑除草奉仕・根津  

神社：午前 6～7時   婦人部・他 

 
 
● 4月 6日つつじ祭り協賛金（パンフ
レット代）       5,000円 

● 4月 6日みどりの募金  3,000円 
● 4 月 10 日つつじ祭り開苑式 会長
出席          3,000円 

● 5 月 10 日青少年対策向丘地区委員
会総会         9,000円 

● 5月 11日日本赤十字募金 20,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「根津神社つつじまつり」が 4/10～5/6
に開催され、中町会の甘酒茶屋販売の手

伝いは 5/1でした、多数のご参加を戴き
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇編集後記◇ 
この飛脚便で皆様方の繋がさらに密

になるよう「便利な役に立つ、または身

の回りの出来事など」編集部へ是非お寄

せください、充実した紙面作りにご協力

をお願い致します。 

《健康講演会開催》 

『認知症も早期発見が決めて!!』 

総会に先立ち、『健康講演会』が開かれました。 

講師は中野博司先生(医学博士・日本医科大学付属病院 

老年内科准教授)。 

ご研究の成果と｢ものわすれ外来｣で来院される患者さんの診断例をもとに、

前・後期高齢者の病気の特徴、知っておきたい医学知識についてスライドを使

い教えてくださいました。関心深い

認知症も早期発見がカギとのこと。 

町会のお仲間にこんな立派なお医 

者さんがおいでになることを知って 

心強く思いました。 

なお、今回は近隣町会に声掛けし 

                    たこともあって 43 名もの多くのご

参加を戴きました。（厚生部） 

21年度・新役員体制 

新入会員のご紹介 
新しく町会員になられた方を 
ご紹介いたします。 

 
前  真之 様 
早川 幹夫 様 
鈴木  稔 様 
皆様どうぞよろしく 

お願い致します。

今後の行事予定

諸会費・町会負担金の支出状況


